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中学校への入学、臨時休業措置、分散登校、通常の学校生活の再開、「新型コロナウイル

ス感染症」に翻弄された１年間でした。思い起こせば、昨年は卒業生と 3 月を共に迎えるこ

とができず、とても悔しい思いをしました。 

しかし、本年度は無事に３月を迎え、卒業式、修了式ともに予定通りに行えそうなことに

大変安堵しています。 

さて、まとめの 3 月。「先輩」になるための準備の大事な月でもあります。現在の 1 年生

には正直、まだまだ課題点はあります。しかし、残りの期間、1 日 1 日を大切にし、新入生

から信頼される 2 年生になるにはどうすべきかを 1 人 1 人が真剣に考え、行動し、新年度

を迎えられれば、2 年生としてのよいスタートが切れると思います。 

 

 

 

８日（月） 卒業式予行 短縮・簡単清掃 

１１日（木） 卒業式準備 短縮・部活動なし 

１２日（金） 卒業証書授与式 部活動なし 

１７日（水） ３F 学年フロアー清掃、学年会 短縮・簡単清掃・部活動なし 

１８日（木） 学年レクレーション（５，６校時） 

１９日（金） ワックスがけ（放課後） 学年集会（５校時） 

２３日（火） 修了式 特別時程 部活動なし 

２９日（月） 離任式 

 

 

 

 3 月 3 日（水）～５日（金）にわたって県立入試選抜前期試験が行われました。「マスク

着用」など、例年とは異なる入試となりましたが、県北中の 3 年生も無事に受験できました。

あとは「合格」の知らせを待つばかりです。お疲れさまでした。 

 さて、1 年生は関係ないと思うかもしれませんが、大きな間違いです。単純に言えば、3

分の 1 以上の学習が済んでいます。解ける問題が０ではありません。 

大切なことは解ける、解けないばかりではなく、入試を意識して日々学習することで、学

習への意識づけをすることではないでしょうか？ 

何事にも 

～一致団結～ 

できる学年に！ 



生徒の声 

「１年間を振り返って」❶ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３学期第 10 週の予定 

３月８日（月） 

１ 月１  

２ 月 2  

３ 月 3  

４ 月 4  

５ 予行  

６ 予行  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

３月９日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火 3  

４ 火４  

５ 火５  

６   

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

３月１０日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水 3  

４ 水 4  

５ 水 5  

６ 水 6  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

３月１１日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 準備  

６ 準備  

短縮時程 給食あり 特別清掃 部活なし 

 

３月１２日（金） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

特別時程 給食なし 清掃なし 部活なし 

 

・午後、卒業式準備のた

めの清掃 

・下校目安 １４：３０ 

 
 
・完全下校１７：４５ 

 

・卒業式予行 
・完全下校１７：４５ 

 

・完全下校 １７：４５ 

 

・卒業証書授与式 

 

下校目安 １１：５０ 

 

1 年１組 寺島さん 

 私の 1年間の反省は学習面についてで

す。定期テスト前の課題のワークをやら

ずにためてしまいました。後からとても

大変になってしまいました。来年度は習

ったところから少しずつ進めていきたい

です。また、ワークを 1 回だけではな

く、２，３回と繰り返して行い、テスト

でよい点数とよい順位をとれるようにし

たいです。今年できなかったことを新年

度はできるようにしたいです。 

1 年１組 太田さん 

私の 1 年間を振り返って心に残ったこ

とは定期テストです。1 年間を通して定

期テストではよい点数を出すことができ

ませんでした。進級後は苦手な教科の復

習をしっかりとして、テストでよい点数

をとりたいです。 

1 年２組 佐久間さん 

 テストでは全体的に良い結果を残すこ

とができませんでした。来年度のテスト

では今よりも良い結果を出したいです。 

 部活動には熱心に練習に取り組むこと

ができたので、今後も努力を続けたいで

す。 

1 年２組 佐藤さん 

 今年はコロナウイルスの影響で、休校

になったりと、なかなか学校生活に慣れ

ずに不安でした。しかし、少しずつ元の

生活に戻ってきて、安心しました。今年

できなかったことがたくさんあるので、

来年はそれをやり遂げられるようにした

いです。 

Keep on smiling!! 

(陽はまた昇る。) 



 

 


